

PILOTO ARGENTINO LLEVO LA LUCHA CONTRA BOTNIA A PUNTA DEL ESTE.

□ **PUNTA DEL ESTE, 18 DIC (APF.Digital)**

Fecha Actual: 23/12/2007 0:44:07



- El piloto argentino de TC 2000 Gabriel Adamoli, más conocido como Rex, llevó a la competencia de Punta del Este su auto Chevrolet Astra con la inscripción "Yo amo a Uruguay-Yo odio a Botnia".

Las autoridades de la carrera lo obligaron a retirar el ploteado lateral del auto, pese a lo cual Rex dijo a Radio Máxima que logró llegar con su mensaje de afecto hacia el Uruguay y de rechazo hacia Botnia.

"No tengo ningún problema con el Uruguay, mi problema es con Botnia y con quien la habilitó para que la planta se instalara ahí", manifestó Rex.

El corredor dijo que muchos uruguayos se sacaban fotos con su auto, "pero las autoridades del Uruguay no me querían dejar correr", con lo cual la categoría le sugirió de buenas maneras que lo sacara.

Adamoli recordó que "acá hay muchas empresas que contaminan y nadie dice nada. Lo de Gualaguaychú es un ejemplo claro de lo que hay que empezar a hacer y de lo firmes que hay que ponerse con este tipo de cosas".

Explicó, además, que lo que hizo le pareció lo correcto, y lo que tenía que hacer. "Estoy con Gualaguaychú, estoy con la ecología, y en contra de todo aquello que nos hace mal", aseguró.

Asimismo, Rex Adamoli opinó que "todos los argentinos deberíamos seguir el ejemplo de Gualaguaychú, y los deportistas en general no podemos estar ajenos a esto". (APF.Digital)